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会 長 挨 拶 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし7月25日 の修正出席率

15名 1名 0 93.3%14名

2012-2013 年度 

クラブ協議会開催!! 
 
司会進行 SAA 細川幸三 君 
＜ビジター＞ 
＊御坊 RC 河横俊和 君  
＜ゲスト＞ 
＊2640 地区ガバナー補佐 
 門脇孝文様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
会長 龍田安廣 君 

 

こんばんは。本日は、2640 地区門脇孝文様をお迎え

しております。 

後程、本日のプログラムでありますクラブ協議会にあ

たり宜しくお願い申し上げます。本日の協議会は、当ク

ラブの一年間の活動方針をお聞き頂き、確認し、実行に移

すために各委員会の委員長を軸に理事・役員が出席し協

議を行う場であります。 

十分にご検討頂きたく、 

よろしくお願いします。 

又、ビジターとして 

御坊 RC 河横俊和君 

がお越し頂いており 

ますが、世間は広い 

ようで、狭いと感じまし 

た。それは、私の二男が 

関西学院大学で柔道をしていますが、河横さんはその

柔道部の先輩だそうです。ここで、出会うとは思いも

よりませんでした。 

今後ともご指導方宜しくお願いします。 

オリンピックは今日で金銀銅合わせて28個というこ

とです。金メダルは現時点で 2個、隣の国の韓国は既

に 11 個取っています。日本は、メダルを取っても金で

300 万、銀で 200 万、銅で 100 万円頂けるそうですが、

外国によっては日本の何十倍というような報奨金等々

出ているように聞いています。 

日本も 2020 年の東京オリンピックを目指す今、もっ

と選手諸君の待遇を改善する事が望ましいのではない

かと私は感じています。後半での日本選手の活躍に期

待し、応援したいと思います。 

 

   幹事 小池佳史 君 

○新入会員の推薦状が出ていますので目を通しておいて下

さい。 

○御坊駅のバリアフリー化についてよろしくお願いします。 

○御坊地区ロータリークラブ青少年育成事業が 2012.9.9 に開

催されます。クラブ員各々率先して広報並びに勧誘をお願

いします。 

○ネパール奨学支援プロジェクトの案内がきています。 

 

 SAA  細川幸三 君 

◇門脇孝文 君（過分に）一年間よろしくお願いします 

◇龍田安廣 君 門脇ガバナー補佐をお迎えして 

◇栗林久一 君 欠席のお詫び 

◇小林隆弘 君 門脇様本日よろしくお願いします 

◇尾崎達哉 君  〃       〃 

◇玉置幸史 君  〃       〃 

◇村上宗隆 君  〃       〃 

◇細川幸三 君  〃       〃 

◇白井  勇 君  〃       〃 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 「2012-2013 年度クラブ協議会」 

2640 地区ガバナー補佐 門脇孝文様 様 

只今ご紹介いただきました、今年度の IM2 組９クラブとＩ

Ｍ３組の和歌山中クラブを担当するガバナー補佐を拝命

いたしました海南ロータリークラブの門脇でございます。 

前任の塩路前ガバナー補佐のように着実に実績を上げ

られるかどうか不安で一杯でございますが、1 年間よろしく

お願い申し上げます。 

本日のプログラム 

出 席 報 告

ニ コ ニ コ 箱

幹 事 報 告



 

御坊東ＲＣ様が新しくご就任された会長幹事様の下で、

順調にスタートされておられますこと、先ずもって心よりお喜

び申し上げます。 

自己紹介を兼ねて、簡単に私のロータリー暦を述べさせ

ていただきます。 

私は昭和 59 年、西暦では１９８４年７月１日に３５歳で海南ク

ラブに入会いたしまして、今年で 28 年目となります。職業分

類は殺虫剤製造で、自宅は海南市下津町です。 

２０１０－１１年度のクラブ会長を務めました。 

さて、貴クラブは１９９６年創立で、２０１１年の２月に創立１５

周年記念式典を催されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南部ロイヤルホテルで開催された記念式典に、私は丁度

クラブ会長を務めておりましたので、海南クラブを代表して

出席いたしましたことを思い出しております。 

さて、当面ガバナー補佐として行わなければならない主

要な仕事は、ガバナー公式訪問を円滑に進めるため、公式

訪問前に開かれるクラブ協議会に出席し、クラブの要望を

事前にお聞きして、それをガバナーに伝達して、公式訪問

時にガバナーが返答できるように取り計らうことだと考えて

おります。会長・幹事様と協力して、進めていきたく存じます

ので、よろしくご指導のほどお願い申し上げます。 

ガバナー補佐制度がスタートしたときは、２名の補佐が４

クラブと５クラブとに分担して活動しておりましたが、３年ほど

前からガバナー補佐が１名と云うことになりまして、その上和

歌山地区のＩＭ３組の１クラブも担当するということになり、合

計で１０クラブと云うことになってしまいました。 

しかも、ＩＭ２組のガバナー公式訪問が８月と９月初旬に集

中しておりまして、お盆前は連日協議会と公式訪問の日程

が組まれております。 

そのような訳で、大変言い訳がましくなりますが、本来、こ

の協議会の前の７月の例会に一度ご訪問をいたしましてご

挨拶をするべきところ、礼を失することになりましたこと、お

許しいただきたく、何分よろしくお願い申し上げます。 

それからもう一点お詫び申し上げねばならないことがありま

す。 

当初、貴クラブよりこの協議会の開催を８月２２日というこ

とでご提案いただきまして、承諾しておりましたが、私のスケ

ジュール管理のミスから、有田２０００さんの公式訪問がある

ことを見逃してしまい、急遽本日の開催をお願いすることに

なってしまいました。 

ご迷惑をおかけいたしましたこと重ねてお詫び申し上げま

す。 

甚だ簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

  

 

２．SAA  村上宗隆君 

 SAA は、例会開催までの会場設営に関する監督として円

滑に運営にあたり例会の司会進行をスムーズに行うことに

努めたいと思います。また、奉仕プロジェクト委員会の資金

源でありますニコニコ箱が非常に重要となりますので会員

各位に協力を求めていきたいと思っています。 

３．奉仕プロジェクト委員会 村上宗隆君 

 奉仕プロジェクト委員会は、職業奉仕、社会奉仕、新世代

奉仕、国際奉仕の担当分野がありロータリーの奉仕活動に

おいて非常に重要な分野を担っています。 

 当クラブとして例年通りこの二月頃に御坊東ロータリー表

彰の実施を予定しています。また、ロータリー財団に関して

は、なかなか理解しにくい面もありますが、地区から参考の

紙面も頂いていますので参考にしながら皆様と共に理解し

て行きたいと考えています。 

４．クラブ運営管理委員会 白井勇君 

 まず、プログラムに関し会員の皆様が有意義に例会を進

められるように外来卓話等を充実したいと思います。親睦に

関しましては、野外例会の実施や忘年例会親睦旅行等に

力点を置き会員間の親睦をより深めたいと考えています。 

  広報は、ロータリー活動を地域の皆様に知っていただく

非常に重要な場面となりますのでかなり力を注いで行く必

要があります。週報については、会員の皆様にお伝えする

モノで分かり易いと言うことに重点を置き進めたいと考えて

います。 

５．会員組織委員会  尾崎達哉君 

 何と言ってもこの委員会は会員増強のほかないと言っても

過言でありません。何処とも会員数が減少する中ではありま

すが、ここ数年の推移から“増強する”ことの難しさは全員身

にしみて感じています。 

 単に数字だけの問題でもないことも承知しています。今年

度はクラブ一束になり、まずは一名を増強いたす所存で

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
★8/22 例会は  

公認会計士 小池知明 様の 

外来卓話です。 


